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Presidente do Comitê Piabanha fala ao Mosaico Central 
Fluminense 
 

Marcando o retorno das atividades do Comitê Piabanha em 
2016, no dia 07 de janeiro o Presidente da instituição, Paulo 
de Souza Leite, concedeu entrevista ao Mosaico Central 
Fluminense da Mata Atlântica. O objetivo do encontro foi 
falar a respeito do funcionamento do Comitê, suas principais 
atribuições e atividades. O material poderá ser conferido no 
vídeo institucional do Mosaico. 
 
 
 
 

  

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

  
 

Comitê Piabanha realiza reunião na UD2 
 

A Unidade Descentralizada da AGEVAP 2 (UD2) recebeu no 
último dia 13 o Presidente do Comitê Piabanha, Paulo de 
Souza Leite, e, também, a nova Secretária Executiva, Rafaela 
Facchetti. O motivo da reunião foi tratar de assuntos 
internos do Comitê, assim como interar a nova secretária 
executiva dos projetos em andamento.  
 

 
4ª Reunião Extraordinária Ampliada do Diretório Colegiado 
do Comitê Piabanha  

 

No dia 15, encerrando a primeira quinzena do mês de 
janeiro, aconteceu a 4ª Reunião Extraordinária Ampliada do 
Diretório Colegiado do Comitê Piabanha. O principal tema 
discutido, além dos informes e assuntos gerais, foi sobre a 
proposta de Projeto de Lei da Secretaria de Estado do 
Ambiente que visa a alteração das Leis Estaduais Nº 4.247 
de 2003, Nº 5.234 de 2008 e Nº 5639, de 2010.  Na ocasião, 
todos os membros do Comitê puderam sugerir melhorias ao 
documento que trata de assuntos como cobrança pela 
utilização dos recursos hídricos, contratos de gestão, entre 
outros. Após a reunião as contribuições do Comitê Piabanha 
foram enviadas ao Conselho Estadual de Recursos Hídricos. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

 


